

Cartographie des lichens terricoles de Suisse

Mathias Vust*

R sum

VUST, M. (2002). Cartographie des lichens terricoles de Suisse. *M m.Soc. Bot. Gen ve, 3, p. 27 - 41.*

Pour la première fois en Suisse, et dans le monde, un inventaire national porte sur les lichens terricoles. Une nouvelle méthode, spécialement adaptée à ces organismes, a été développée à cet effet. Cet article présente le cadre de cet inventaire, la méthode utilisée et quelques-uns des premiers résultats. 189 espèces ont été trouvées, soit le 69 % des espèces considérées comme principalement terricoles et signalées en Suisse. Les 7000 données floristiques récoltées permettent une description chorologique et écologique des espèces, et sont à la base de l'édification de la liste rouge des lichens terricoles de Suisse.

Abstract

VUST, M. (2002). Mapping of terricolous lichens of Switzerland. *M m.Soc. Bot. Gen ve, 3, p. 27 - 41.*

The first ever national survey of terricolous lichens has been carried out in Switzerland, using a new method specially developed for these organisms. This paper describes this survey, the method used and some of the preliminary results. 189 species have been found, which represent 69 % of the species considered as primarily terricolous and cited in Switzerland. The 7000 floristic data obtained allow a chorological and ecological description of the species and are the basis for the red list of terricolous lichens of Switzerland.

MOTS-CLÉS

lichens terricoles
cartographie floristique
Suisse
liste rouge

KEYWORDS

terricolous lichens
floristic mapping
Switzerland
red list

* Montchoisi 22, CH - 1006 Lausanne